

Ein Ort der Fantasie und des Wachstums



leolea
lebensorte
und lebensart
für kinder

Die Kita Stockfeld geniesst einen hervorragenden Ruf in der Region – nicht nur wegen ihrer aussergewöhnlichen Architektur, sondern auch durch ihre ideale Lage und kindgerechte Ausstattung. Schon beim ersten Blick auf das Gebäude wird klar, warum es liebevoll als «Drachenkita» bezeichnet wird. Das speziell auf die Bedürfnisse von Kindern und Fachkräften zugeschnittene Design bietet weit mehr als Schutz vor Wind und Wetter – es ist ein Ort, an dem Kreativität und Entwicklung im Mittelpunkt stehen.

Die Innenräume der Kita sind mit Bedacht gestaltet, um eine angenehme und inspirierende Umgebung zu schaffen. Grosse Fenster fluten die Räume mit Tageslicht und schaffen eine natürliche Verbindung zur Umwelt. Diese Helligkeit sorgt insbesondere in den dunkleren Wintermonaten für eine einladende Atmosphäre. In den offenen, lichtdurchfluteten Räumen können Kinder ihrer Fantasie freien Lauf lassen – sei es beim Basteln, Malen oder in Rollenspielen. Farben und Materialien wurden sorgfältig ausgewählt, um eine warme und beruhigende Umgebung zu schaffen, die gleichermaßen Geborgenheit und Anregung bietet.

Die Räumlichkeiten der Kita Stockfeld sind nicht nur hell und kindgerecht gestaltet, sondern auch hochwertig eingerichtet. Viele der Möbel entstehen in der eigenen Schreinerei und werden bevorzugt aus nachhaltigen Materialien aus der Schweiz gefertigt. Eine harmonische Verbindung zwischen



Innen- und Aussenbereichen der Kitas liegt leolea besonders am Herzen. Ein engagiertes Handwerker-Team sorgt dafür, dass sowohl die Innenräume als auch die Gärten stets in einwandfreiem Zustand sind.

In der Kita Stockfeld ist der naturnahe Garten ein besonderes Highlight. Er grenzt an das Gebäude an und ist direkt von der Kita aus zugänglich. Hier finden Kinder einen geschützten Raum, um sich auszutoben, die Natur zu entdecken und ihrer Kreativität Ausdruck zu verleihen. Ob klettern, buddeln oder einfach die frische Luft geniessen – der Garten bietet Raum für Bewegung, Spiel und Lernen. Er wird sorgfältig gepflegt und ökologisch wertvoll gestaltet. Pflanzen und Tiere können beobachtet, jahreszeitliche Veränderungen erlebt und die Verbindung zur Natur vertieft werden.

Die Kita Stockfeld ist weit mehr als nur eine Betreuungseinrichtung. Sie ist ein Lebens-, Forschungs- und Bildungsraum, in dem Kinder mit allen Sinnen die Welt entdecken können.

Bewegungsbereiche innen wie aussen bieten vielseitige Möglichkeiten und regen die Entwicklung an. Jede Kita-Aktivität wird von einem transparenten und vertrauensvollen Austausch mit den Eltern begleitet. Wir informieren sie regelmässig über die Fortschritte ihres Kindes und erstellen individuelle Portfolios, die den Kindern beim Austritt aus der Kita als Erinnerung und Entwicklungsdokument übergeben werden.

leolea ist eine Organisation mit langjähriger Erfahrung im Bereich der familienergänzenden Betreuung und ist in der Region bestens verankert: In den umliegenden Gemeinden wie Lyss, Biel oder Orpund betreibt die Berner Organisation mehrere Kitas. Im Rahmen der Tageseltern organisiert sie die Ausbildung, Vermittlung und Begleitung von Tageseltern. Ausserdem betreibt leolea einen Nanny-Service.

Text: Tina Roder

Bild: zVg

Website: <https://www.leolea.ch/>